



## UN ROMAN ÉCRIT PAR UN SERPELIOU

**Stéphane Papilloud, habitant de notre commune depuis 26 ans, vient de sortir son dernier roman intitulé «Hurlent les loups». Une belle occasion de promouvoir les auteurs, artistes et artisans locaux.**

---

*Je suis convaincu que le soutien du Serpeliou pourrait grandement contribuer à la mise en avant de mon travail et à sa diffusion auprès de nos concitoyens et au-delà. J'ai toujours été fier de notre belle commune et je crois fermement en l'importance de valoriser la culture locale. Tel est le credo de Stéphane Papilloud.*

Le livre est distribué en Suisse par la Fnac et en Francophonie via son éditeur Les Editions Baudelaire à Lyon. Voici le «pitch» de l'intrigue: «Le pape a-t-il été assassiné? Marc se rend au Vatican pour acquérir de rares monnaies de collection. Pendant son rendez-vous, on lui apprend la mort du pape et il se retrouve rapidement, bien malgré lui, au cœur d'un vaste complot international. Poursuites au Luxembourg, intrigues à Rome et machinations à Moscou... Marc saura-t-il, avec l'aide de son ami Franck, déjouer les manigances de la dangereuse cellule Epsilon et regagner sain et sauf sa Suisse natale?» Pour connaître la suite et le dénouement, une seule solution: procurez-vous ce livre sans tarder! Consulter le site: [hurlent-les-loups.ch](http://hurlent-les-loups.ch). ■ **Gabriel Décoppet**